

# PUSPEN

## Pelaksanaan Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar Desa Demak Ijo Di Tinjau Dandim 0723 Klaten

Agung widodo - [KLATEN.PUSPEN.ID](http://KLATEN.PUSPEN.ID)

Jul 3, 2024 - 12:27



*Pelaksanaan Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar Desa Demak Ijo Di Tinjau Dandim 0723 Klaten*

Klaten - Komandan Kodim 0723 Klaten, Bambang Setyo Triwibowo, SE, M.Han, melakukan peninjauan terhadap pelaksanaan Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) ke-23 di Desa Demak Ijo Kecamatan Karangnongko

Kabupaten Klaten. Peninjauan tersebut terfokus pada kegiatan pembuatan talud di area sawah pertanian warga. (03/07/2024)

Turut hadir dalam peninjauan ini adalah Pasiter Kodim 0723 Klaten Kapten Cba Budiyo dan Kepala Desa Demak Ijo, Ery Karyatno. Kegiatan fisik dalam program KBMKB di Desa Demak Ijo meliputi betonisasi talud sepanjang 52 meter dengan tinggi 60 cm dan lebar 20 cm.

Selain itu, terdapat juga pembuatan saluran irigasi sawah di dua sisi. Sisi pertama memiliki panjang 360 meter, tinggi 80 cm, lebar atas 30 cm, dan lebar bawah 40 cm. Sisi kedua memiliki panjang 490 meter, tinggi 70 cm, lebar atas 30 cm, dan lebar bawah 40 cm.

Dandim 0723 Klaten menyampaikan apresiasinya terhadap semangat gotong royong warga Desa Demak Ijo dalam mendukung program KBMKB ini.

“Kegiatan ini sangat penting untuk meningkatkan infrastruktur pertanian dan memastikan pengairan sawah yang lebih baik, sehingga dapat meningkatkan hasil pertanian warga,” ujar Bambang Setyo Triwibowo, SE, M.Han.

Kepala Desa Demak Ijo juga mengungkapkan rasa terima kasihnya atas dukungan dari Kodim 0723 Klaten dalam program KBMKB ini.

“Kami sangat berterima kasih atas bantuan yang diberikan. Dengan adanya program ini, diharapkan kesejahteraan masyarakat Desa Demak Ijo dapat semakin meningkat,” kata Ery.

Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar merupakan program Pemerintah Daerah Kabupaten Klaten bekerja sama dengan Kodim 0723 Klaten untuk membantu pembangunan infrastruktur desa dan mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. Program ini juga menjadi bukti nyata kepedulian Pemerintah Daerah dan TNI terhadap pembangunan di wilayah Kabupaten Klaten. (Red)